
 

 

 

 

Protokoll der VLV-Jahreshauptversammlung vom 11.12.15 

Beginn : 19:40 Uhr   Gasthaus  Schwülmetal, Ende :    20:40 Uhr 

Anwesenheitsliste: 

1.Vorsitzender D i r k  M ö h l k e 

2.Vorsitzender S a b r i n a  H e n n e 

Schriftführer Alexandra Wiegert 

M G V A n e t t e  S i e v e r t 

F F S a r a h  Ve  Mö h lk e 

L F C h r i s t a  B u h r e 

J N K a t h a r i n a  Z e y 

K K Brigitte Scharf, Rainer Scharf  

O r t s r a t Michael von Minden 

Kassenwart  Hartwig Lindhorst 

 

TOP 1 

Der Vorsitzende Dirk Möhlke begrüßt die Anwesenden.  

 

Top 2 

Für den Weihnachtsmarkt ist alles gebucht. Es bleibt beim folgenden Ablauf:         

15 Uhr Posaunenchor 

16 Uhr Weihnachtsmann 

17 Uhr Krippenspiel 

Maike Buhre, Andreas Zey, Irina Bonkowski und Susanne Reinhardt mit Mareike 

Messerschmidt betreuen insgesamt 4 Verkaufsstände. Es bleibt bei folgenden 

Aufbauzeiten:  

Freitag 15 Uhr Aufbau, Samstag 9 Uhr  

Pilze putzen 18:30 in der Halle. 



Getränke und alles Weitere sind bestellt. 

Versicherung und Gema werden von Hardwig Lindhorst angemeldet, 

Gestattung ist beantragt.  

Beim Bauhof wird angefragt,ob man zusätzlich Mülltonnen für den 

Weihnachtsmarkt ausleihen kann. 

Folgende Preise werden festgelegt: 

Kaffee Tasse 0,50 Euro 

Kanne Kaffee 3,00 Euro 

Waffeln 1,00 Euro 

Glühwein 1,00 Euro 

Glühwein mit Schuss 1,50 Euro 

Bratwurst 1,50 Euro 

Steak 2,50 Euro 

Pilzpfanne 3,50 Euro 

 

TOP 3 

Das neue Display der Hallenheizung wurde eingebaut. 

Der an die Gemeinde gestellte Antrag für die Kostenübernahme der 

Beleuchtungsumstellung der Sporthalle auf LED wurde von der Gemeinde 

bewilligt. Es werden Anträge an die EKM gGmbH und ein Antrag auf 

Zuwendung für Sportstätten gestellt, 4.100,00 Euro gibt die Gemeinde. 

Der restliche Gewinn der 1025 Jahrfeier wird Anfang 2016 aufgeteilt. Für 

Lödingsen in das Ortsratsbudget. 

Für den Geschirrspüler wurde eine Spende von der Volksbank gegeben.  

Die Preise für eine Industriemaschine von Miele werden bei verschiedenen 

Anbietern angefragt 

Die Notausgangsleuchten werden nach und nach ausgetauscht, 2 Flurlampen 

sind defekt. Lampen werden durch eine günstigere Variante ausgetauscht. 

Aufgrund des Geräuschpegels im Gymnastikraums, wird sich über einen 

eventuellen Schallschutz informiert. 

Das Kühlschrankkabel im Gymnastikraum wird in einen Kabeltunnel verlegt, 

damit die Herdplatten in der Küche ohne Bedenken genutzt werden können. 

Die nächste VLV- Versammlung findet am Donnerstag, den14.01.16 statt. 

Protokoll erstellt durch A. Wiegert, Lödingsen, den 11.12.2015 

 


